
Lighting mirror

Miroir éclairant

Настоящие инструкции помогут вам проще и быстре собрать мебель. Производитель в

любое время может внести изменения в изделие для улучшения качества и

усовершенствования дизайна.

Поскольку каждая стена имеет свои особенности, крепеж для установки непоставляется.

Специалист по сборке должен подобрать соответствующий тип креплений

самостоятельно.



Modèles / Products

Alimentation / Supply

Puissances / Powers

Protection IP

Classe / class

Type lampe / lamp type

3011311 / 3011312 / 3011313 / 3011878 / 3011314

                        3011315 / 3011317

230V ~ 50Hz

                1 x 12W (3011311)

1 x 16W (3011312 / 3011313 / 3011878)

                1 x 30W (3011314)

          2 x 16W (3011315 / 3011317)

IP44

Class II

T4

Avertissement : Ce produit doit être installé uniquement dans les

volumes 2 et 3 de la salle de bain conformément aux exigences de la

norme d'installation électrique NF C 15-100. Nous vous suggérons de

contacter un électricien professionnel pour toute aide. Ce produit peut

être installé partout ailleurs en utilisation intérieur mais en aucun cas

pour un usage extérieur.

Warning: This product shall be installed only in the volume 2 and 3 of

the bathroom according the rules IEE wiring regulations. We suggest

you to contact a professional electrician for any help. This product is

suitable for all others rooms but it is not suitable for outdoor use.

Ce produit doit être raccordé au réseau par l'intermédiaire d'une boîte de

raccordement classe II, IP24 en accord avec la norme EN 60998-2-1. Respecter les

codes couleurs des câbles lors de la connection : phase = marron, neutre = bleu.

The power connection must be made with an IP24 connection box including a 2

core terminal block according the EN 60998-2-1. When connecting the wires make

sure of the correct colour coding: live = brown, neutral = blue.

1) Important - Avant toute opération d'installation ou de maintenance sur

l'appareil, déconnecter le réseau électrique .

2) Vérifier que la tension nominale marquée sur le luminaire corresponde à la tension de

votre réseau.

3) Raccorder les câbles du miroir avec ceux de l'installation électrique à l'aide d'une

boite de raccordement IP24. Ce luminaire est un appareil de classe II, il n'est pas

nécessaire de le connecter à la terre.

4)Ne pas rétablir le courant avant d'avoir réalisé l'installation complète.

1) Warning - Always switch off the electrical supply at the mains during

installation and maintenance .

2) Make sure the electrical characteristics of the product are suitable with the electrical

supply delivered by the mains.

3) Connect the output wire of the equipment to the power supply by using the connection

box IP24. This product is manufactured to class II category: no earth connection is

necessary.

4) Do not switch on the electrical supply at the mains until the end of the installation.
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Тип кабеля Н05 W-F 2 x 1.5 mm²

Kabeltype Н05 V V-F 2 x 1.5 mm²

Cavo typo Н05 V V-F 2 x 1.5 mm²

Kabeltypa Н05 V V-F 2 x 1.5 mm²

Cable type Н05 V V-F 2 x 1.5 mm²
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Changements des réglettes fluorescentes T4 par T5 13 W :

Déconnecter le réseau électrique et décrocher le miroir du mur

1.  retirer les vis de fixation du boîtier de tube fluorescent

2.  faire coulisser de 5 mm environ vers la gauche pour débrocher le boîtier

3.  retirer le boîtier

4.  retourner le boîtier et débrocher le câble électrique de la réglette fluo

5.  décrocher de ces supports la réglette pour la remplacer et refaire les opérations inverses pour remonter

l'ensemble.

Replacement of the fluorescent tubes T4 by T5 13 W:

Disconnect the unit from the mains power supply before doing the replacement and remove the mirror from the wall.

1.  remove the screws from the fluorescent tube casing

2.  push to the left the casing to unhook it from the aluminium frame

3.  remove the casing

4.  Disconnect the plug from the fluorescent tube bracket

5.  hook out the bracket from the clips and fit the replacement tube in the retaining clips. Make all these steps in the

other way to get the mirror in function.
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ENLEVER LE TUBE T4 - HOW TO REMOVE T4 LIGHT TUBE
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INSTALLER TUBE T5 13 W - HOW TO REPLACE BY NEW T5  13 W LIGTH TUBE:
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INSTALLER TUBE T5 13 W - HOW TO REPLACE BY NEW T5  13 W LIGTH TUBE:
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IP X4

Cl II
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